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тва всех видов селы-кохо-
твенной продукции

еперь колхозники и кол-

іицы. мехашзаг і ы и спе-
іигты сельского хозяйства
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I принятые обязательства,
свать дополнительные ре-

іы, чтобы уже н №6 го-

резко поднять нродуктнв-

ь скота, в полтора дна

1 увеличить по сравнению

СГСШИМ РОДОМ нроизвод-
верна, кукурувы. карто-

я я овощей. Возможности
■этого в папки районе
ются. Об этом красноречн-

оворат тот факт что кол-

района за прошедшие

ть месяцев хозяйственного
а увеличили надой молока

каждой коровы на 244 ки-

рамма по сравнению с та-

же периодом нрпшлоп.

ийствеиного года,

повышении прсдуктивно-

скота отдельные колхозы

елись более высоких пока-

елей. Например, в колхозе

1 прирост по надою моло-

за 6 месяцев составил

килограммов на каждую

ову, а в колхозе Шахтер
115 килограммов- Задача
лючается в том, чтобы сей-

в каждом колхозе наряду

лучшением содержания и

мления скота широко ор-

изовать раздой корни и

жде всего шоокопродук-

ных. Одновременно с этим

дует уделить серьезное

мание увеличению ироиз-

ства мяса на каждые 100
таров сельскохозяйствен-

угодяй. В этом плане за-|
живает поддержки и вее-

мого распространения оиыт

оты животноводов колхоза

ій», решивших уже в этом

у получить иа каждые 100
таров пашни не менее .‘13
тнеров еввиины, а к кон-

пнтилетки— до 60 центне-

олхозинкам п мехапизаго-

нрсдстоит выполнить боль
объем работ, чтобы каж-

колхоз был по-пастояще-
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му подготовлен к весеннему

севу, ибо это явится главным

залогом для получения высо-

ких урожаев зерновых и тех

няческнх культур. До начала

весеннего сева на поля колхо-

зов должно быть вывезено еще

не менее 7 тысяч тонн наво-

за. Эта работа особенно мед

ленно проводится в колхозах

"Обновленная земля-, имени

Ленина и некоторых других.

Чтобы усилить вывозку наво-

за, нужно использовать на

этой работе как можно боль-
ше лошадей. Для колхозников

должны быть установлены оп

ределенные задания по вывоз-

ке навоза и сознаны необхо
димые условия для перевыпол-

нения этих заданий.

Нельзя также медлить с пар-

никовым севом. Отдельные
колхозы района неудовлетво-

рительно справляются с этой
важной и неотложной работой.
В результате к 10 апреля из

6.356 рамомест ранними сор-

тами овощей засеяно немногим

более. 1.800 рамомест.

Известно, что для увеличе-

ния производства картофеля
приобретает важное значение

своевременная закладка се-

мян на яровизацию. Между
тем отдельные колхозы, такие,

как имепи Ильича. <ІІуть к

коммунизму , "Обновленная
земля» и другие, по существу

и не начинали эту работу
Успешное выполнение задач,

которые стоят сейчас перед
работниками сельского хозяй-
ства района, немыслимо без
повышения организующей ро-
ли сельских иартийиых орга-

низаций. Они призваны сейчас
принять неотложные меры,
чтобы Обращение ЦК КПСС и

Совета Министров СССР хоро-

шо знал каждый труженик

сельского хозяйства, широко

оргаяизовать социалистическое

соревнование среди колхозни-

ков эа достижение высоких

показателей по производству

зерна, картофеля, овощей, мя-

са, молока и другой продук-
ции сельского хозяйства и

неустанно добиваться, чтобы
принятые обязательства были
полностью выполнены каждой
бригадой, фермой и колхозом

в целом.

Коммунисты и комсомоль-

цы, все труженики села обя-
заны бороться за то, чтобы
сделать 1956 год годом высо-

ких достижений в дальнейшем
развитии всех отраслей сель-

скохозяйственного производ-

ства.

Вызов принят

Долом отвечают яа Обраще-
ние Центрального Комитета
КПСС и С-овета Министров
СССР ко всем работникам сель-

ского хозяйства члены сель-

хозартели имени 17-го ІІарт-
съезда. Стремясь досрочно вы-

полнить главнейшую задачу—

повысить продуктивность жи-

вотных, колхозники разработа-
ли и внедряют в жизнь ряд

практических мероприятий по

улучшению стойлового и па-

стбищного содержания живот-

ных.

На мелочно товарной ферме
введена двукратная дойка ко

ров. которая дает положитель-

ные результаты. В марте ва-

ловой надой мійока увеличил-

ся на 1.500 килограммов

в сравнении с тем же перио-

дом прошлого года.

Первенство в социалистиче-

ском соревновании среди жп

вптноводон удерживает доярка

т. Нестерова. По ec*Ypynoe с

начала хозяйственного года

надоено на каждую фуражную
корову по 1.000 килограммов

молока.

Приближается пастбищный
период содержания скота. Как
и в прошлые годы, нынче жи-

вотноводы в более широких

масштабах применят отгонпую

пастьбу коров и молодняка

крупного рогатого скота. Для
этой цели на дальних пастби-
щах строятся специальное по-

мещение для содержания ско-

та и домик для работников
фермы. • ч

На дальних пастбищах бу-
дут посеяны овес и горох на

зеленую иодкормку скоту.

Иа днях в колхозе состоя-

лось производственное совеща-

ние животноводов, посвящен-

ное обсуждению социалисти-

ческого обязательства свиип-

водон колхоза «Май». Приняв
вызов своих соседей, свиново-

ды сельхозартели имени 17-го
Партсъезда решили в этом го-

ду получить по 40 центнеров

свниііны на 100 гектаров паш-

ни и ио 23 деловых поросенка

от каждой свиноматки.

И. КОНОНОВ.

Быть высокому урожаю
В эти дни в полеводческих

бригадах и иа жявотиоиодче-

екях фермах колхоза «Путь к

коммунизму» большое оживле-

ние. Колхозники с увлечением

изучают Обращение Централь-
ного Комитета КПСС и Совета
Министров СССР ко всем ра-

ботникам сельского хозяйства
страны, усиливают борьбу за

быстрейшее завершение работ,
связанных с подготовкой в

предстоящему весеннему севу.

В колхозе закончен ремонт

сельскохозяйственного инвен-

таря. Он закреплен за по-

леводческими бригадами. До-
ведены до посевных кондиций
семена. Под кукурузу, овощи

и зерновые культуры вывезено

более 800 тонн навоза и око-

ло 1.200 тонн торфа. Иа вы-

возке органических удобрений
и других работах особенно
высокопроизводительно тру-

дятся колхозницы тт. Попова.
Голосова, Густяхпна, звенье-

вые тт. Роом, Каликас, Беляе-
ва и другие члены артели.

Правление артелп я партий-
ная организация принимают

ковкретвые меры к тому, что-

бы хорошо удобрить колхоз-

ную землю и этим заложить

прочную основу для получения

высоких урожаев всех сель-

скохозяйственных культур.

Ежедневно на заготовке и

вывозке органических удобре-
ний на поля заняты не менее

6 лошадей, трактор и необхо-
димое количество колхозников.

На усадьбу колхоза уже до-

ставлено свыше 120 тонн

слаицевой золы, 120 тони ми-

неральных удобрений, заготов-

лено около 100 тонн органо-

мннералыіых смесей.

Загривскнс колхозники еди-

нодушно заинлнют. что они

соберут в текущем году высо-

кий урожай всех сельскохо-

зяйственных культур.

Увеличим производство свинины 

mm— 

Уход за озимыми посевами
іолхозники сельхозартели

•рестройка», Новоладожско-
района. приступили к пох-

нке озимых посевов* фека-
м. На два гектара виссеі

но 80 возов этого удобрения.
Начали подкормку озимых

фекалпем полеводческие брига-
ды колхозов «Объединение» и

«Память Ильича». (ЛенТАСС)

Полеводы и животноводы

сельхозартели «Май» с горя-

чим одобрением восприняли

Обращение ЦК КПСС н Совета
Министров СССР. В этом заме-
чательном документе тружени-

ки колхозной деревни видят

новую заботу Коммунистиче-
ской партии я Советского пра-

вительства о дальнейшем по-

вышении жизненных благ со-

ветского народа.
Стремясь досрочно выполнить

задания XX съезда партии по

дальнейшему развитию всех

отраслей артельного хозяйства,
животноводы нашего колхоза

решили в этом году произве-

сти не менее. 83 центнеров

свииины на 100 гектаров паш-

ни и в течение года получить

от свинофермы но менее 135
тысяч рублей дохода.

Чтобы успешно выполнить

принятые обязательства, в ве-

сенне-летний период органи-

зуем лагерное содержание и

пастьбу свиней, широко ис-

пользуем для откорма живот-

ных яеленый корм. Для нужд

овиноводческой фермы посадим

и вырастим 1,4 гектара кар-

тофеля и соберем с них но ме-

нее 175 центнеров клубней.
Сейчас наши колхозники

уделяют большое внимание вы-

ращиванию разовых свинома-

ток, получению от них поросят

и организации откорма живот-

ных. К апреле на нашей фер-
ме ожидается онопос И разо-

вых свиноматок. Кроме того,

12 молодых свинок 3—5-мо-
сячного возраста и 35 свинок

январско-мартовского опоросов

вырастим и подготовим как бу-
дущих ремонтных и разовых

свиноматок. Всего к концу

этого года на ферме будет 20
основиых свиноматок н не ме-

нее 50 разовых.

Сейчас на откорм поставле-

ны 32 хряка в возрасте от 4
до 5 месяцев и 30 хряков ян-

варско-мартовского опоросов.

Сделаем все, чтобы с честью

выиолинть взятые обязатель-
ства, резво увеличить производ-

ство продуктов животноводства

в первом году шестой пяти-

летки. и. ДЕМИДЕНКОВ.

председатель келхоза .Mai*.
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съезда КПСС но шестому пятя- 1 ники, применяя передовые мо-
летнему плану намечена огром-|тоды организации труда, пока-

пая программа развития на-

родного хозяйства и повыше-

ния материального уровня тру-

дящихся. Подтверждением по-

стоянной заботы Коммунисти-
ческой партии и Советского
правительства о благе народа

является широкий размах

строительных работ в нашем

городе. Ежегодно вводятся в

эксплуатацию тысячи квадрат-

ных метров жилой илощади.

Нынче иамечеи значительный
объем работ по газификации
поселка Большие Лучки. R те-

чение года будет газифициро-
ваио не менее 500 квартир

рабочих и служащих.

В первом квартале коллек-

тив строительного участка А» 6
треста № 16 уже завершил

работы, связанные с газифика-
цией в 116 квартирах. В 60 из

них уже подан газ. В бли-
жайшие дни будут подключе-

ны в сеть газоснабжения и

другие 56 квартир.

Несмотря на суровые усло-

вия нынешней зимы, монтаж-

зывали высокую выработку.
Весна с обильным выпаданием
и быстрым таянием снега так-

же создает большие трудности

для монтажных и землеройных
работ. Однако бригады земле-

копов я монтажников, возглав-

ляемые тт. Чернышевым, 8а-
польским, Макаровым, Тихано-
вой, успешно преодолевают

трудности. Включившись в пред-

майское социалистическое со-

ревнование, каждая из них

выполняет сменные задания на

140 процентов и больше.

В настоящее время работы,
связанные с монтажом наруж-

ной газификации, проходят

на многих улицах поселка

Большие Лучки. В ноябре и

сюда будет подан бытовой газ.

Наряду с газификацией квар-

тир рабочих и служащих газо-

сланцсвого завода нынче по-

лучат газ горняки, проживаю-

щие в квартирах по улицам

Свердлова, Дзержинского, Де-
кабристов.

Несмотря на

некоторые ус-

пехи монтажников в деле га-

зификации города, надо ска-

зать, что все же эти работы
проводятся еще очень медлен-

но. Это объясняется тем, что

участок плохо снабжен необ-
ходимыми механизмами. Разве
допустимо такое положение,

что мы самые трудоемкие ра-

боты, как, например, отрывку

траншей и каналов, вынужде-

ны проводить вручную, дедов-

скими способами ? В этом доле

нам должен оказать помощь

наш заказчик — строительное

уиравлснис Л» 2 треста «Газ-
слаицострой». Руководители же

управления, и в частности

начальник т. Филиппов, все еще

занимают роль посторонних

наблюдателей. А разве не ясно,

что задача газификации, улуч-

шения быта трудящихся — об-
щая задача, и она должна ре-

шаться совместно как заказ-

чиком, так и исполнителем

этих работ.
П. ДОБРЫНИН,

начальник строителыга-мон-

- тажного участка № 6 тра-

ста № 18.
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Всемерно повышать культуру
обслуживания советского потребителя

(С районного собрания работников торговли)
9 апреля в клубе горняков

состоялось районное собрание
работников торговли и обще-
ственного питания, на кото-
ром заместитель председателя

райисполкома т. Прохоров вы-
ступил с докладом «О состоя-
нии торговли и общественного
питания в районе и задачах

по ее улучшению». Рассказав
о некоторых задачах,^ постав-
ленных XX съездом КПСС пе-
ред работниками советской
торговли, докладчик остано-
вился на недостатках в рабо-
те торгующих организаций го-
рода и района. Он указал,
что планы товарооборота в

первом квартале 1956 года
отделом рабочего снабжения
треста «Ленинградсланец» и

райпотребсоюзом не выполне-
ны. Не справились со своими
задачами работники столовых

№ 1, № 2, № 4 и № 7. Про-
изошло это потому, что „работ-
ники торговли и общественно-
го питания мало проявляли
инициативы и настойчивости в

своей практической деятель-

ности. ОРС треста «Ленинград-
сланец» все промышленные то-

вары почему-то получает во

второй половине месяца, что
отрицательно влияет на вы-

полнение плана товарооборота.

Хуже того, на базы отде-

ла рабочего снабжения и
райпотребсоюза завезено боль-
шое количество товаров, кото-
рые не пользуются повседнев-

ным спросом населения.

Низка еще и культура об-
служивания трудящихся. До-
кладчик привел ряд фактов,
свидетельствующих о том, что

отдельные работники грубо на-
рушают правила советской
торговли. Например, заведую-
щий магазином в селе За-
гривье Лебедев 4 швейные ма-
шины, полученные магазином

для продажи в закуп молока,

реализовал своим знакомым и

одну взял себе. Только в пер-
вом квартале этого года уста-
новлено 185 нарушений правил

советской торговли— обвес и
обсчет покупателей, припря-

тывание товаров, завышение
цен на продукты и товары

и т. д. Такого рода наруше-
ния допускают работники ма-

газинов № 15 — Губанова,
№ 30— Ерошенкова, № 11—
Михайловская, № 32— Печуро,
№ 33— Наумова и многие дру-

гие.

Большим недостатком в ра-
боте торговых предприятий яв-

ляется то, что в системе тор-
говли и общественного пита-

ния еще не изжиты растраты
денежных средств и хищения

материальных ценностей. Так,
в первом квартале этого года
растраты составили свыше

200 тысяч рублей. Этот факт
говорит о том, что в отделе
рабочего снабжения треста

«Ленинградсланец» и особенно
в райпотребсоюзе не ведется

решительной борьбы с растра
тами и хищениями, допускает-

ся поверхностный, а иногда
приятельский подход к подбо-
ру кадров. В торговую сеть
нередко проникают нечестные,
в прошлом скомпрометировав-

шие себя работники.
Далее т. Прохоров остано-

вился на задачах, которые
призваны сейчас решать ра-
ботники торговли и обществен-
ного питания района. Они
должны, сказал докладчик,
вести решительную борьбу за
безусловное выполнение плана
товарооборота, обеспечить хо-
рошее санитарное состояние
магазинов, столовых и буфе-
тов, полностью изжить растра-
ты и хищения государствен-
ных средств и материальных

ценностей, улучшить подбор
и воспитание торговых работ-
ников. Докладчик призвал всех
работников магазинов, столо-
вых и буфетов перестроить свою

работу в свете решений XX
съезда КПСС, всемерно бороть-
ся за культуру обслуживания
советского человека.

Выступивший в прениях ди-

ректор столовой № 7 т. Аста-
хов отметил, что коллектив
столовой не справился с вы-
полнением плана товарооборо-
та, т. к. предприятие оказа-
лось неподготовленным к ра-

боте в зимних условиях. Он
заверил участников районного
собрания, что работники сто-
ловой № 7 справятся со свои-
ми задачами, буду? неустан-
но бороться за культурное об-
служивание трудящихся.

Помощник районного проку-

рора т. Медведев говорил о
том, что в торговых организа-
циях города и района до сих
пор работают люди, которые
допускают грубость в обраще-
нии с покупателями. В отделе

рабочего снабжения треста
«Ленинградсланец» и особен-
но в райпотребсоюзе не умень-

шаются, а растут растраты
и хищения, допускается порча
продуктов. Тов. Медведев под-
черкнул, что борьбу с нару-
шениями правил советской тор-
говли, растратами и хищения-

ми должны вести не только
руководители торговых орга-

низаций, но и вся обществен-
ность города и района. Надо
усилить, говорит т. Медведев,
общественный контроль за ра-

ботой столовых и магазинов,

улучшить работу ревизионного

аппарата ОРСа и райпотреб-
союза, добиться такого поло-
жения, чтобы своевременно и

качественно проводились ре
визии в торговых предприя-

тиях, во-время раскрывалось

лицо растратчиков.

Главный врач санэпидстан-

ции т. Николаева посвятила

свое выступление вопросам са-

нитарного состояния магази-

нов и предприятий обществен-

ного питания. Она говорила о

том, что сейчас нужно обра-
тить серьезное внимание на
улучшение санитарного со-
стояния торговых точек, наве-

сти образцовый порядок и чи-

стоту, повести борьбу за хоро-
шие вкусовые качества пищи,

приготовляемой предприятия-

ми общественного питания.

Тов. Николаева заверила уча-
стников районного собрания,
что коллектив санэпидстанции

при помощи населения города
и района успешно справится
с поставленными задачами.

Рабочий строительного уп-

равления № 2 треста «Газ-
сланцестрой» т. Подосенок в
своем выступлении подверг
резкой критике работу магази-
на № 30, указав, что его ра-
ботники Ерошенкова и другие
допускают обсчет и обвес по-
купателей, продают недоброка-
чественные товары и к тому
же по завышенным ценам.

Продавец магазина № 3
т. Родичева говорила о достав-
ке в магазин однообразного
ассортимента хлебобулочных
изделий, о том, что хлеб за-
частую доставляют черствым,
а пряники и печенье привозят

не в ящиках, а в мешках. В
іезультате пряники и печенье
крошатся. Все это вызывает
справедливые нарекания поку-

пателей.
Серьезной критике подвергла

руководителей торгующих ор-

ганизаций мастер молокозаво-

да т. Владимирова. Она от-
метила, что отдел рабочего
снабжения треста «Ленинград-
сланец:» и райпотребсоюз пло-
хо занимаются торговлей мо-

лочными продуктами. Только
в первом квартале ОРС не вы-
брал с молокозавода 37 тонн

молока для продажи населе-
нию, а райпотребсоюз перечис-
лил заводу за молоко 10 ты-
сяч рублей, но продукцию для

продажи не берет.
На районном собрании ра-

ботников торговли выступили

также механик ОРСа треста
«Ленинградсланец» т. Камы-
шенков, работник районного
отдела милиции т. Неелов, ра-

бочий совхоза «Родина» т. Ча-
щин, начальник отдела рабо-
чего снабжения т. Суслов, се-
кретарь райкома КПСС т. Ан-
типов и председатель райпо-
требсоюза т. Кузнецов.

Участники собрания приня-
ли социалистическое обяза-
тельство на 1956 год, в котором
определили задачи по улучше-

нию обслуживания населения

и максимальному удовлетворе-

нию запросов трудящихся на

продукты и товары повседнев-

ного спроса. Участники собра-
ния единодушно заявили, что

они примут неотложные меры

к тому, чтобы полностью вы-

полнить указания XX съезда

КПСС по улучшению торговли

в городах, селах и рабочих
поселках.

Новгородская область. В совхозе „Победа
ые хорошо поставлено содержание и кормлеш
нее время. В этот период куры получают вит
кормку: вяленый зеленый клевер, заготовленс
ежедневный рацирн обязательно входят морко
бнкорма. Кроме того, куры получают минералы
мел и ежедневно по 10 граммов мясокостной і
ки. Эти меры позволили, несмотря на суровук
нить высокую яйценоскость кур. Квартальный
полнен к 10 марта в два с лишним раза. Птиі
33 тысячи яиц при плане 10 тысяч. Ферма выд
участников ВСХВ 1956 года.

На снимке: птичница Т. А. Филимонова (с.
дующая птицефермой А. П. Бурдыко упаковыі
Фото К. Богданова. Фоте

Бывший воспитанЕ
горнопромышленной и

Горнопромышленная школа

располагает большими возмож-
ностями в деле подготовки вы-
сококвалифицированных кад-

ров для сланцевых шахт и
строительства. Здесь техниче-
ские кабинеты хорошо обору-
дованы учебно-наглядными по-

собиями. В школе созданы все
условия для того, чтобы уча-
щиеся могли успешно зани-
маться, а в часы досуга— чи-
тать газеты, книги, журналы,
играть в шахматы, шашки.

Из года в год школа выпу-
скает на производство моло-
дых горняков, строителей. Мно-
гие из них становятся настоя-
щими мастерами производства.

Николай Осин в 1947 году

поступил в школу и был за-
числен в группу проходчиков.
С первых дней он зарекомен-
довал себя как один из луч-
ших воспитанников. С каждым

днем пытливый юноша позна-
вал все новое и новое, ста-
рался ничего не упустить из
объяснений мастера, ведущего
занятия.

Время обучения пролетело

незаметно. Николай Осин окон-
чил школу с хорошими оцен-
ками и был направлен вместе
с другими выпускниками на

шахту № 1. Первые дни са-
мостоятельной работы были
трудными, но они не испугали

Бо ль

Ежедневно сотни покупате-
лей заходят в Слапцевский ма-
газин Ленкииготорга, чтобы
приобрести необходимую лите-

ратуру, канцелярские принад-
лежности. Только за первый
квартал здесь продано политп-

шой спрос на к
ческой, сельскохозяйственной,
технической и художественной
литературы более чем на 12
тысяч рублей сверх плана.

Квартальное задание выполне-

но почти на 117 процентов.

В апреле торговля также

н И Г И

идет успешно. Коллектив ма

газина прилагает все усилия

к тому, чтобы перевыполнить

месячное задание, подготовить

достойный подарок междуна

родному празднику— 1 Мая.
Г. МОИСЕЕВ.

МОЛОДОГО горн;

ся за помоп

шахтерам, и

вали свою д

помогали сов(

Вскоре на і

Осине стали

передовом пр

систсматичесі

щем нормы ві

Но любовь
брала свое.

Николая Оси
шахту имени

где ему пору

бригадой уча

мышденной
проходят ЗДСі

ную практику
опыт, накоил

работы в шах
умело переда

някам. И в (
как по ему,

таннику этой
ше знать стр

отбойщиков,
нения они і
Николая Осиі
товарищескуі

питанники го
школы с бол
и любовью 01
бригадиру.

учащийв
ной шко

Поможем колхозу в подгото
Недавно комсомольская ор-

ганизация шахты № 1 прове-

ла два воскресника по оказа-

нию помощи подшефному кол-

хозу «Май». Комсомольцы и

молодежь очистили от льда и

снега 6 парников на 120 ра-

момсст и набили биотопливом

два парника на 40 рамомест.

Правление колхоза «Май»
вынесло молодым горнякам

благодарность за оказанную

помощь. Особенно дружно по-

трудились на воскреснике ком-

сомольцы М. Орлова, Е. Мол-
чанова, А. Ромашова и дру-

гие. Наиболее активных уча-
стников воскресника комитет

ВЛКСМ шахты представил к

награждению

стами райко)
К сожален

сомольцы наі
принимают у 1
шефской по
члены бюро
мольских орг
яру, Л. Васи
дин вместо 1
низовать мол
ник, сами еи
езжали в по

Комсомоль

няки не дол.
ронс от такі
роприятпй.

секрет*)
шахты .
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знизнть : : строительства
строительные ор-

‘Ьрзйона не

по сниже-

роительетва

и П. Не вы

« году за

ю стоимости

ДОЦусТИДі.'

тысяч руб
управление

строй- (на-

оов). з за
а 1956 года

управлению

сланец (на
нюк) узоро-

тва составн-

ые!,
пн высокой
льетва нв-

>тся недостаточный уровень

анязацяя трудоемких ра-
ІІЫХ II І10-|

зояііо-разгрузвчных. не-

использо-

ійо шатая Щ механизмов. I
дленно внедряется новая
шика — высок 'производи

■ьные машины, эффекте
е конструвцвн и детали,
коню скоростные методы.
Ироизводствевнаи база

юнтелыюго управлении тре-

.Іенинградсланіц весьма

шитнвиаи. Имеется два ра-
юрных узда і емкостью
•творомешалок '.т| > литров. I
;ы ДЛЯ производства сбор-
о железобетона совсем нет.

Іствующая установка но

изводству сборного железой
она имеет только одну Сс|
омешадку емкостью 250
ров. Камера твердении бс|

іа вмещает всего 2.5 куби|
как метра надели П. Годо^]

производительность уета-

жн ООО кубических метров, I
не обеспечивает даже мн

иадыіые нужды строитель-

іа. Все процессы т» произі
детву железобетона в ос-

том ВЫПОЛНЯЮТСЯ Вручную]
Уровень механизации зем|
іых работ составляет лишь

К процента, вогрузочно-раз!
'зочных — 48,5 ! 1 !"'Ц|'пта,

укатурпые и малярный ра

ы совершенно не механизм

мы.
Іместо с тем имеются фак-]
, когда па стройки завозят-

машииы и обо] удовднме.

торыс в данное время не

ебуютса. Так, в строитель-

м управлении треста Газ-
анцестрой» имеются излиш

х два трубоукладчика, шесть

акторов и один трактороио I
узчик, которые в 1955 году!
вершенио не использовались
нынче не потребуются !

зультате амортизационные]
числения на излишние ме-

нивмы за метекам П год со-

авили около 150 тысяч руб-
й и явились прямыи убыт-
м для строительно! органи-

ции. Однако строительное

давление испытывает недо-

аток в башенных кранах,

■о не позволяет производить

анспортнровку п подачу на
бочие места материалов в

контейнерах (пакетах) и вызы-

вает нецелесообразный расход

рабочей силы на перегрузку и

перевозку на тачках строи-

тельных материалов.

Недостатки в организации

строительных работ ведут к

тону, что заданвя по повы-

шению производительности тру-

да не выполняются, допускают-

ся перерасходы фондов зара-
ботной платы. За январь-

февраль этого года строитель-

ное управление треста <Леиян-
градсланец* допустило пере-

расход фонда заработной пла-

ты в сумме, равной 132 тыся-

чам рублей.
Вторым фактором, влияю-

щим на удорожание стоимости

строительства, является не-

удовлетворительное снабжение
объектов фондируемыми мате-

риалами. Некоторые материа-

лы приобретались иа стороио,

главным образом в торговых

организациях, что привело к

удорожанию стоимости: кро-

вельного железа— в 4 раза,
катанки— в 3 раза, цемента—

в 2 раза.

Доставка леса строительным

управлением треста «Газслан-
цестрой л, как правило, произ-

водится но по железной доро-
ге, а сплавом и затем авто-

транспортом. В результате та-

кого 'снабжении» допущен

убыток в истекшем году в

214 тысяч рублей.
Из-за необеспеченности це-

ментом со стороны контор тех-

нического снабжения трестов
строительные управления при-

бегали к перевозкам цемента

автомашинами из Ленингра-
да и Кохтла-Ярве. Это так-
же удорожало себестоимость
строительства.

Большую роль играет пра-
вильное планирование. Пороч-
ная практика планирования

для строительного управления
треста «Ленинградсланец?
(когда спускались планы не
до начала работ, а в середине
планируемого квартала, а за-
частую и после окончания
его) приводила к штурмовщи-

не, снижению качества работ,
перерасходам фондов заработ-
ной платы, удорожанию стои-
мости строительства я в итоге

—к невыполнению плана.
Руководителям строительных

организаций нашего района
необходимо перестроить свою
работу, решительно искоренить

недостатки. В планах организа-
ционно-технических мероприя-
тий следует предусмотреть все-

мерное повышение производи-
тельности труда, снижение
стоимости строительно-монтаж-

ных работ. Для этого надо по-
стоянно улучшать организацию
работы на стройплощадках, ли-

квидировать простои рабочих,
обеспечивать стройки материа-

лами, оборудованием, внедрять
передовые методы труда.

Р. АНТОНОВ,

увдаияяющмВ Сяаяцмекяи
отдялиииеа промбанка

МТС — опорные пункты

колхозного пр

По ам наших выступл ений

«Об организации труда в райтопе»

В письме, опубликованном в ra-

re ,.!наші трудя" «а 4 апреля,

порилооь о производств и ішх

іюлядкях п райтопе.
Заместитель председателя непол-

на райсовета т. Прохоров сооб-
ил в редакцию, что факт и под-

ерзнлнеь. На допушевяу»> .та-

рою автомашины шофер Погдаиов
ляшев водительских прап на иол-

года н переведен на ремонтные

работы. Директору райтопа т. Бо-
роздину предложено устранить

недостатки о деле организации

труда рабочих, завитых на зато

товке н вывозке древесины.

В Колонном зале исполкома
Областною Совета состоялось
совещание механизаторов

Лешшгрядской области. В нем

прнияли участие также пред-
седатели колхозов и ученые
—всего около 500 человек.

С докладом о задачах МТС
в повышеини урожайности
сельскохозяйственных культур
и продуктивности животновод-

ства в колхозах области вы-
ступил начальник Областного
управления сельского хозяй-
ства U. Г. Корытков.

— Советский народ, — ска-
зал докладчик,— с огромным

воодушевлением встретил ясто-
Е ические решепин аХ съезда
1I1CC. Выполняя задачи, по-

ставленные партией и прави-
тельством, советские люди до-

биваются новых уепохов в раз-
витии всех отраслей земледе-
лия и животноводства. Вместе
со всеми тружениками колхоз-

ной деревня иастойчиво борют-
ся за неуклонный подъем сель-

ского хозяйства колхозники и

работники МТС нашей области.
Возрос объем тракторных ра-

бот. Механизаторы стали луч-
ше выполнять договорные обя-
зательства перед колхозами. В
минувшем году на каждый ус-

ловный трактор было сдано в

порядке натуроилаты: зерна —

на 20 процентов, молока — в

три раза, мяса— почти в два

раза больше, чем в 1954 году.

Коллективы МТС провели боль-
шую работу по механизации

трудоемких процессов в живот

новодстве. Лучших показатс

лей в повышении урожайности
сельскохозяйственных культур,

продуктивности животновод

гтва, снижении себестоимости
тракторных работ и ссбестон
мости одного центнера продук-
ции достигли Сиверская, По-
граничная, Кипенская, Кинги
ссппская, Вологовская, Вол-
ховская и Клязаветинская
МТС.

Докладчик отмечает, что
исторические решении XX съез
да КПСС вызвали новый тру-

довой подъем у механизаторов.
Готовясь к весенним полевым

работам, коллективы МТС до
срочно завершили ремонт трак

торов, более быстрыми темпа-
ми, чем в прошлом году, ведут
ремонт комбайнов, плугов, сея-
лок, культиваторов и картофе-
лепосадочных машин.

Вместе с тем в работе МТС
области имеются еще серьез-

ные недостатки. Многие из них

слабо мобилизуют ресурсы

колхозов на выполнение задач

по крутому подъему сельского

хозяйства. Особенно плохо вы-

полняют договорное обязатель-
ство Колчаковская, Болынс-
дворская и Самой лове кая МТС
Отдельные МТС медленно вне-

дряют комплексную механиза-

цию, что приводит к большим
трудовым затратам в овоще-

водстве, картофслсво детве н

особенно на заготовке кормов.
До сих пор высока себестои-
мость тракторных работ.

В настоящее время, говорит

т. Корытков, усилия механи-

заторов должны быть направ-

лены на улучшение экономи-

ческих показателей работы
МТС. Особенно важно резко

но|иять производство основных

товарных культур в колхозах

области— овощей и картофеля.
Для этого необходимо улуч-

шить использование парников
и теплиц, добиться сбора с
каждой рамы не менее 8—10
килограммов, а с каждого
квадратного метра теплиц —

30—35 килограммов овощей.
Большое место докладчик

уделал вопросам развития жи-

вотноводства, укреиления кор-

мовой базы, особенно за счет

кукурузы. В усисшиом реше-
нии задач дальнейшего иодъе

ма животповодства важная роль
принадлежит МТС. Но некою

рые из них еще стоят в сто

роне от пасущиых вопросов
работы колхозных ферм, слабо
помогают сельхозартелям г
механизации трудоемких работ,
Особенно мпого нареканий ио-

лучают механизаторы Каншин
с кой. ИрнморскоЙ и Иодиорож
ской МТС.

В 1956 году МТС области
должны значительно увеличить

выработку на каждый трактор
и довести уровень комплексной
мехапизацин работ по произ-
водству картофеля до 75 про
цеитов, столовых и кормовых

ворнеилодов— до СО ироцентои,

силос* ів кукурузы — до 70
процентов, многолетних траи

до 60 процентов, зерна — до
85 процентов. Гошенис этих
задач потребует коренного

улучшении использовании ма-

шинно-тракторного парка.
После доклада развернулись

оживленные ирепия. Первым
выступил директор Кодосовсвой
МТС II. Г. Тишкин .Та шесть

месяцев нынешнего хозяйствен
кого года в колхозах, обслу
живасмых этой МТС, надооио

от каждой коровы ио 1.315 кн
лограммов молока— на 308 кн

лограмиов больше, чем за этот
же период прошлого года
Большую заботу труженики
колхозной деревни пронвлиют

об увеличении производства мя

са и, прежде всего,, свинины
Сейчас колхозы воны МТС по

ставили на откорм 350 голов
круниого рогатого скота, свы

ше 1 .000 свиней, около 500
овец. Для дальнейшего укреп

лсішя кормовой базы ныисш

ним летом намечеио создать
в каждом колхозе золеный кон

вейер, долголетние культурные

пастбища, увеличить иоссвы
кормовых трав.

Главный инженер Областно
го управления сельского хо
зяйства А. И. Зуев посвятил

свое выступление анализу ра
боты ряда МТС. Один из глав
них недостатков в произвол

ственной деятельности МТС —

медленное внедрение комилекс
ной механизации при возле
лываняи овощей, картофеля
кукурузы, на заготовке кор
мов, обработке и сушке зерна
В результате эти работы про

водятся нссвоевремепно, при

низком качестве, с большими
затратами ручного труда.

— Во многих колхозах, —

заявил директор Тихвииско
МТС А. А. Ннгинсн, — низка

производительность труда, до
пускаются большие затраты на

единицу сельскохозяйственной
продукции. В прошлом году на

производство одного центнера

зерна в районе было затраче

но в среднем 8 трудоднсГ
центиера свишши— 67 трудо

дней, центнера молока — 11
1 іудодней. Это в несколько раз
больше, чем в передовых кол-
хозах области. Чтобы резко

снизить себестоимость продук-
ции, надо прежде всего осу-

ществить п каждом хозяйстве
комплексную механизацию всех

іабот и сократить администра-

ивно-управленческис расходы.
Тов. Ннгинсн высказал ряд

критических замечаний в ад-

іес Областного управления
сельского хозяйства, а также

научно-исследовательских ин-
ститутов.

С интересом было выслугаа^

но выступление заслуженного

зоотехника РСФСі* В. И. Смот-
іясва, поделившегося опытом

работы механизаторов Рощин-
ской МТС но повышение) про-

дуктивности молочного скота.

1 нынешнем году колхозники

сельхозартелей, обслуживае-
мых этой МТС, взяли обяза-
тельство надоить от каждой
коровы ио 3.1)00 килограммов

молока. Свое слово животново-

ды подкрепляют практическими

делами. 11а 1 апреля средний
надой составил 1.154 кило-

грамма, я в сельхозартели

имени Ворошилова 1.516 кило-

граммов — на 503 килограмма

больше, чем за тот же. период

прошлого года. Эти успехи до-

стигнуты за счет хорошего

проведения зимовки животных,

укреплении кормовой базы, ме-

ханизации трудоемких процес-

сов на животноводческих фер-
мах.

Анализируя деятельность

передовых колхозов, главный
агроном Кингисеппской МТС
Г. С. Зюканон отмстил, что с

повышением урожайности сель-

скохозяйственных культур II

продуктивности скота снижают-

ся затраты труда на единицу

продукции. Он рассказал о ме-

рах, которые сейчас прини-

мают колхозы к уменьшению

себестоимости продуктов сель-

ского хозяйства.

Председатель колхоза имени

Сталина, Гатчинского района.
В. М. Грибов па ouure своей
сельхозартели показал, как

материальная заинтересован-

ность способствует повышению

трудоиой активности колхозни-

ков.

В прениях выступили также

главный зоотехник Областного
управления сельского хозяй-
ства Ф. А. Яковлев, главный
агроном Сиверской МТС, Гат-
чинского района, И. Л. Бинев-
ский и другие.

С большой речью иа совеща-

нии выступил секретарь Обла-

стного Комитета КПСС Д. Д.
Брежнев.

Участники совещания при-

няли новые социалистические

обязательства. Решено всту-

пить в соревнование с труже-

никами сельского хозяйства

Калининградской области за

повышение урожайности сель-

скохозяйственных культур,

продуктивности животновод-^

ства, коренное улучшение ра-

боты машинно-тракторных стан-

ций..
(ЛенТАСС)
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Забытое строительство
Улица Шахтеров — одна из

старых в поселке Большие
Лучки. Здесь построены в ос-
новном одноэтажные дома, в
которых живут семьи горняков
и строителей. Надо сказать,
что эта улица самая неблаго-
устроенная. Здесь не только
в квартирах трудящихся нет
водопровода, но и по всей ули-
це не увидишь ни одной во-
доразборной колонки. Кварти-
росъемщики вынуждены за
сотни метров ходить с ведра-
ми и брать воду из колонок,
расположенных но улице Ста-
лина.

В прошлом году сюда приез-
жала специальная комиссия
из городского Совета. Члены
ее • посочувствовали квартиро-
съемщикам, обещали помочь,
но вопрос со строительством
водопроводной сети так и не

решен до сих пор.
Руководителям треста «Ленин-

градсланец» и городского Со-
вета необходимо быстрее при-

нять меры по улучшению бы-
товых условий квартиросъем-

щиков, живущих в домах по

улице Шахтеров.
И. ДВОРЯНЧИКОВ.

Вечер отдыха молодежи
деятельности бухгалтера Т. Ев-
докимовой, сварщика М. Богда-

штукатура В. Осокина

В клубе «Шахтер» состоял-
ся вечер отдыха молодых ра-
бочих строительного управле-
ния № 2 треста «Ленинград-
сланец».

Член районного отделения
Всесоюзного общества по рас-
пространению политических и
научных знаний т. Симченков
прочитал доклад о междуна-
родном положении, ответил на
вопросы, заданные слушателя-

ми.
Собравшиеся на вечер тепло

встретили выступления уча-
стников художественной Симо-

нова

и других.
Организованно также про

шли танцы, массовые игры.
Молодые строители, присут-

ствующие на этом вечере отды-
ха, выразили единое желание
— чаще проводить такие по-
лезные массовые мероприятия.

Н. ВАСИЛЬЕВА,

секретарь комитета ВЛКСМ
строительного управления
№ 2 треста „Ленинград-
слаиец*.

По нашей области

Ежемесячно Учеба работников опыте выращи-
в Волосовском —Й—~ — вания овощей,
райкоме КПСС райкома партии доклад секре-
один день отво- _ _т аря райкома

ЗА РУБ\

дится для учебы работников
аппарата райкома. Они изу-
чают различные вопросы пар-
тийной и хозяйственной рабо-
ты. На последнем занятии бы-
ли прочитаны лекции директо-
ра овощеводческого совхоза

«Сумино» тов. В. Коржова об

КПСС тов. С. Комендантова о
задачах партийных организа-

ций в свете решений XX съез-

да КПСС и доклад редактора

районной газеты тов. В. Мак-
симова о роли и задачах стен-

ных газет.

Закончены ис-
пытания руч-
ного пистоле-   
та— высеватедя

семян капусты в торфопе-
регнойные горшочки, скон-
струированного агрономом Ки-
пенской МТС, Ломоносовского
района, М. С. Петровым. Но-
вый прибор прост по устрой-

Новый пистолет-

высеватель

ству. Он в два
раза экономит

расход семян и
ускоряет по-

сев. Ленинградский ремонтный
завод Министерства сельского

хозяйства РСФСР к весеннему

севу обеспечит ими все сель-

хозартели области.

На днях пе- Столовые И магазины булочными нз-
реведена на са- яамупп от   алиями. И
мообслужива- переходят здесь заметно

ние одна из на самообслуживание возрос това Р°
крупнейших   

Почему не берегут мебель?
Прошло всего три года с

тех пор, как я вместе с дру-
гими газовщиками поступил
на работу в генераторную стан-
цию газосланцевого завода.
Тогда в цехе все было новым
—механизмы, оборудование и
мебель. Это только радовало

каждого.

Сейчас же придешь в цех,
надо переодеться в рабочую
одежду, а в помещении раз-
девалки пет ни одного хоро-

шего стула, на который можно
было бы присесть. Шкафчики
для одежды поломаны. Не хва-
тает тумбочек. Не берегут ме-

бель и в других цехах.

Руководителям генераторной
станции пора за порчу госу-

дарственного имущества при

влекать к ответу виновных.

И. БОЗЫЛЕВСКИЙ,
гокѳраторщик газосланце-

вого завода.

столовых города Луги — № 8.
В первый же день оборот от
продажи собственной продук-
ции значительно увеличился,
а время на обед сократилось.
На самообслуживание переве-
ден также один из городских
магазинов, торгующий хлебо-

оборот и сокра-

тились административные рас-
ходы. В ближайшие дни про-

грессивная форма обслужива-
ния трудящихся будет внед-

рена в "столовой № 1 и чай-
ной. Необходимое оборудова-
ние уже завезено.

Чехословацкая
пивает экономия
странами Востока
следних трех лет
специалисты pas

30 проектов ст[

личных промыны

для 15 зарубежні
На основании <

хословакией дог

строены текстилі

Турции, обувная
те, кожевенно-д>
Китайской Народ
В настоящее вре

шем обувном кои

Готвальдове нахс

ботников промы

приятий Египта,
с организацией ѵ

изводетва обуви
лий.

На снимке: ине

та Франтишек Г:
за работой егип

Абд эл Хаким X
Фото Вицана (Чі
леграфное агент»

За последнее

время в Оре-
дежском районе
активизир о в а-
лась работа по
наведению общественного по-
рядка и обеспечению спокой-
ствия граждан. Деятельное
участие в ней принимают брига-
ды содействия милиции, соз-

На страже

общественного

порядна

данные из чис
ла лучших ком

сомольцев и мо

лодежи на пред-

приятиях, в кол-

хозах и совхозах. Областное
управление милиции объявило
лучшим членам бригады бла-
годарность и вручило премии.

(ЛенТАСС)

В неснолі

♦ Государе
Польской Наро,
принял декрет о

стране обязателі
го образования.

ф В Париже
сборных команд

по боксу. Вст]
победой советск

счетом 7 : 3. Маі
интерес францу
общественности.

СПЕЦИАЛИС ТАСОВЕТЫ

Как подготовиться к приему
инкубаторных цыплят

В конце апреля и в мае Кин-
гисеппская инкубаторно-птицевод-

ческая станция приступит к про-
даже цыплят колхозам Сланцев-
ского района. В прошлом году ру-
ководители некоторых сельхозар-
телей не позаботились о своевре-
менной и правильной подготовке
помещений для цыплят. В резуль-
тате молодняк размещали в не-
подготовленные помещения, а это

приводило к падежу.
Чтобы не повторить прошлогод-

нюю ошибку, надо уже сейчас го
топиться к приему цыплят. 1

ПОДГОТОВКА ПОМЕЩЕНИЯ

Нужно, чтобы помещение для
цыплят было теплым, светлым,
сухим, просторным и с хорошей
вентиляцией.

Как правило, фасадная, лицевая
сторона цыплятника с окнами
должна быть обращена на юг или
юго-восток. Для водоплавающей
птицы можно фасад иметь в сто-
рону юго-запада.

Лучшими считаются деревянные
помещения. В них более сухой
воздух. Большое значение имеет
для развития молодняка световая
площадь. Чем больше окон в цып
лятнике, тем лучше. По суще
ствующим нормам надо иметь
1 квадратный метр окна на 8 іи
квадратных метров пола.

В верхней части рам надо сде-
лать открывающуюся фромугу, об-
тянутую мешковиной. Вентиляция
цыплятника обязательна.  

Очень важно, чтобы в цыплят
нике был ровный теплый пол. Со-
вершенно не допускается пустота
под ним, хотя бы и в несколько
сантиметров.

Все рамы в цыплятнике должны
быть плотно подогнаны и пол-
ностью застеклены. На высоте 5
7 сантиметров от пола в каждой
секции для выпуска молодняка на
улицу необходимо пропилить лазы

—по одному на секцию.
Если под цыплятник приспосаб-

ливается пустующая изба, то и
там обязательно нужно преду-
смотреть удобные выходы. Раз-
мер их — 25x25 сантиметров для
цыплят, 35x35 сантиметров —

для утят и 50x60 сантиметров

для гусят.

На улице, вдоль стены с лаза-
ми, делается солярий — помост из
досок, уложенных на землю (с пе-
регородками по секциям), для вы-
пуска молодняка уже на четвер-
тый — шестой день на короткую

прогулку на улицу в солнечную

погоду.
Для того, чтобы не допустить

падежа от окучивания и заболева-
ний, цыплят следует содержать

группами по 250—300 штук, утят

— по 180—200 штук, гусят — по

80—100 штук. С этой целью по

мещение разгораживается на сек-

ции. Перегородка от пола делает
ся сплошной из досок на 40 сан-

тиметров, а выше— из металличе

ской или в крайнем случае из ры

боловной сетки или из реечек. Для

утят или д-усят сплошной забор
делается высотой 80—100 санти-

метров.
Практика показала, что на каж-

дый квадратный метр площади
пола полагается помещать не бо-
лее 16 цыплят или 12 утят или
7 гусят. С ростом молодняка пло-
щадь надо увеличивать.

Если в помещении в прошлом
содержался молодняк или какой-
либо скот, необходимо под руко-
водством ветеринарного специали-
ста произвести хорошую механи-
ческую очистку, мытье горячим
щелоком, дезинфекцию и побелку
известью стен и потолка.

ОБОГРЕВ ПОМЕЩЕНИЯ
Для обогрева молодняка нужно

оборудовать боровую печь или
установить электрогрелки. Боро
вая печь складывается посреди-

не помещения, если ширина его

более 4 метров, или отступя 50—
70 сантиметров от задней стены.

Как правило, длина борова не
должна быть более 10 метров, ина-
че будет плохая тяга. Боров скла-
дывается в один кирпич с квад-

ратной пустотой в середине. На
пол кладутся кирпичи-подставки

для кладки борова, а проходы ме-

жду кирпичами-подставками заде-

лываются мелкой сеткой.

На один погонный метр требует-
ся 68 кирпичей. Для обогрева 100
цыплят достаточно одного метра
боровой печи.

На Кингисеппской ИПС скон-

струирована электрогрелка, пред

ставляющая собой раму из одной
доски шириной в 15 сантиметров

размером 80x150 сантиметров с

приделанными в углах ножками

высотой в 12 сантиметров. В тор-

цах от пола до потолка— 40 санти-
метров. Вся рама сверху обита бе-
лой жестью (можно железом или

фанерой).
В середине к планке подмонти-

рованы 5 электропатронов с вы-
ключателем на 2 и на 3 лампочки
в 60 ватт каждая. Лампочки по-
крыты темной краской. От рамы
до пола навешана бахрома. Такая
грелка может обогревать около

200—240 цыплят.
Можно сделать электрогрелки из

больших абажуров с мощными
электролампами (закрытыми к по-

лу, чтобы спет не изнурял молод-
няк), которые подвешиваются на
высоте 25—30 сантиметров от по-

ла.

ИНВЕНТАРЬ. КОРМА

Уже сейчас надо готовить ин-

вентарь-кормушки, поилки, гра-

дусники, сита-решета, весы, вед-
ра, скребки, метлы и т. п. Не ме-
лочью является заблаговременное
изготовление насестов для цып-

лят. С 2—3-недельного возраста
надо уже устраивать насесты на
высоте сначала 15—20 сантимет-

ров от пола, а потом и выше. На-
сесты делают из досок шириной
8—10 сантиметров и устанавли-

вают на прочных подставках.

До 15-дневного возраста реко-

мендуется делать плоские (напо-
добие подноса) кормушки из фане-
ры 70x25 сантиметров с борти-
ком вокруг высотой в 2 сантимет-

ра. Делаются из расчета: одна кор-
мушка на 50 цыплят. Для цыплят

старшего возраста нужны корыт-
цевые кормушки: 100 сантиметров

длиной, 12 сантиметров шириной
и 7 сантиметров высотой, из ра

I счета— одна на 25—30 цыплят.
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